

Nouveaux appareils-radio portatifs

Les Forces canadiennes viennent de faire l'achat de postes-radio portatifs conçus au Canada et décrits comme étant "les plus perfectionnés du monde." Ces postes-radio devraient répondre aux besoins des Forces canadiennes en matière de communications à longue distance, plus particulièrement dans les régions montagneuses ou urbaines.

Les postes ont été conçus, selon les spécifications des Forces canadiennes par la firme *Collins Radio of Canada*, dont le siège social est à Toronto, et le marché a été conclu au coût de 6,7 millions \$, y compris l'achat des pièces de rechange.

Connu sous le nom d'appareil-radio portatif AN/PRC 515, ce nouveau poste a une portée de 15 milles avec une antenne de campagne, et une portée illimitée lorsqu'il est relié à des antennes plus perfectionnées. Il peut fonctionner sur 280 000 canaux différents, y compris ceux des navires et des aéronefs.

Ce poste pèse 12,6 kilogrammes (27,8 lb) avec l'étui de campagne, la monture et une pile au nickel-cadmium de 25 volts. Cette pile peut se recharger par une manivelle à main pendant l'opération en campagne.

Le Lt Robert Lavigne, chargé du projet au Quartier général de la Défense nationale à Ottawa a déclaré: "Nous avons mis trois ans à le concevoir et y avons intégré certains des perfectionnements électroniques les plus récents, ce qui en fait le poste-radio portatif le plus perfectionné du monde."

Le Lt Lavigne a également ajouté qu'un certain nombre de pays s'intéressent à ce poste-radio, notamment l'Allemagne, la Yougoslavie, la Turquie, l'Indonésie, la Malaisie et l'Iran.

L'Offre et la demande de pétrole

L'Office national de l'énergie a communiqué les prévisions mensuelles du potentiel de production et de la demande de pétrole brut canadien pour le mois d'avril 1977.

	Milliers de barils par jour	
	mars	avril
Potentiel de production		
pétrole brut léger	1,657	1,655
pétrole brut lourd	210	212
Demande intérieure		
pétrole brut léger	1,141	1,034
pétrole brut lourd	71	69
Exportations autorisées		
pétrole brut léger	180	180
pétrole brut lourd	118	101



Gordie Howe, l'un des plus populaires représentants de l'amitié canado-américaine, s'est vu remettre tout récemment par Mike Wondergem (à gauche), directeur du bureau de l'Office de tourisme du Canada à Détroit (É.U.) un exemplaire du livre *Between friends/Entre amis, offert en cadeau par le Canada aux États-Unis pour souligner le bicentenaire de l'indépendance américaine*. Howe, qui pour des millions de Canadiens et d'Américains reste une des grandes étoiles du hockey, a créé dans son agence de voyage un service spécial qui s'occupe exclusivement de voyages organisés au Canada.

Nouvelle brèves

■ Le Conseil des Arts du Canada vient de créer trois nouveaux programmes dans le domaine de la danse. Il espère, par ces initiatives, faire progresser l'enseignement de la danse au Canada, susciter une collaboration plus poussée entre compagnies de danse et créateurs de décors et de costumes, et encourager les administrateurs des compagnies de danse professionnelles à poursuivre leur formation.

■ Le ministre des Affaires indiennes et du Nord, a annoncé récemment la nomination de M. Elijah Smith, âgé de 65 ans, fondateur et ancien président du Conseil des Indiens du Yukon, au poste de directeur général régional du programme des Affaires indiennes et esquimaudes à Whitehorse.

■ Le ministre de la Défense, M. Barney Danson, a annoncé que les Forces canadiennes embaucheront 9 000 étudiants cet été dans le cadre du Programme fédéral d'emplois et d'activités d'été pour étudiants.

■ La Société centrale d'hypothèques et de logement a accordé une subvention de 48 828 \$ à l'Université Dalhousie pour aider à mettre sur pied un cours destiné aux gestionnaires d'ensembles d'habitations financés par le gouvernement fédéral, dans les provinces de l'Atlantique. Ce cours permettra d'acquérir les connaissances nécessaires pour gérer de façon efficace des ensembles de logements sociaux.

■ Mlle Deborah Ann Doherty (autrefois d'Ottawa), a été nommée conservateur adjoint à la recherche (art africain) au Musée des beaux-arts de Montréal. La nomination a été faite dans le cadre du projet de catalogage subventionné par les Musées nationaux. Mlle Doherty est spécialisée en culture d'Afrique orientale, mythologie et folklore, développement et changements sociaux, anthropologie économique et structuralisme.

■ Un Québécois de 24 ans, Pierre Forand, de Plessisville, a remporté une médaille d'argent, à Guidorona, en Italie, lors des épreuves pour la championnat mondial de parachutisme. Il remporta aussi une médaille de bronze en chute libre.

■ Le premier ministre de l'Alberta, M. Lougheed, prévoit que l'économie de sa province sera "presque" aussi active en 1977 qu'elle le fut en 1976.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services d'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title *Canada Weekly*. Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título *Noticiero de Canadá*.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel *Profil Kanada*.